



Nombre de alumno: Velázquez Pérez Hannia Jolette.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Nombre del trabajo: Discurso de oratoria.

Materia: Comunicación oral.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Segundo cuatrimestre.

Grupo: B.

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de marzo de 2024.

TODOS SOMOS IGUALES

"LOS DEMONIOS DE NUESTRAS MENTES QUE CAUSAN LA DEPRESIÓN SON VERDUGOS DE LA VIDA ESO ES LA DISCRIMINACIÓN" (Frase de: Angel Poot)

¡Hola Buenos días!, Yo soy Hannia Jollette Velázquez Pérez, me da mucho gusto estar aquí con ustedes.

Para mi este día representa una oportunidad para invitarlos al cambio. Mi tema es "la discriminación a personas con capacidades diferentes."

Muchas personas están acostumbradas a discriminar por diversos motivos, a veces por su color de piel, por su orientación sexual, por ser indígenas, migrantes, pobres y varios motivos más.

En las escuelas nos enfrentamos a la discriminación por capacidades diferentes, se hace distinción de los niños que físicamente por algún motivo no son iguales a nosotros.

Es muy triste ver que a estas personas se les ofende, insulta, se les nombra con palabras denigrantes como sorditos, loquitos, mongol; se les niega sus derechos, los hacemos a un lado y evitamos contacto con ella, además a veces llegamos al grado de golpearlas.

Eso no sólo sucede en las escuelas, también en las familias y en las calles, de hecho, hasta en la televisión se nos muestra ideales de perfección y belleza que influyen en nosotros para que tratemos diferente a los demás pues nos crean prejuicios y estereotipos que impiden reconocer que todos tenemos derechos.

La mayoría de las personas consideran que los individuos con capacidades diferentes no pueden llegar a ser algo en la vida y a veces hasta los ven con lástima, pero eso no es cierto.

Les exhorto para no discriminar a estas personas, que nos pongamos en su lugar y tratemos de sentir como se sienten ellos cuando son maltratados, sólo entonces nos daremos cuenta del mal que les causamos y que al final de cuentas también nos afecta a nosotros porque nos desvalorizamos como sociedad y nos convertimos en verdugos de nuestra propia especie.

Espero que haya logrado sembrar en ustedes la "semillita" del cambio, para que juntos podamos hacer la diferencia y construyamos un mundo más justo y más feliz, donde el respeto sea la base de nuestras relaciones sociales.

Fue un placer compartir con todos ustedes.

¡Muchas Gracias!